
１　日　時 　平成２６年１０月２日（木）１３時３０分から１５時５３分

２　会　場 　青葉区役所７階特別会議室

　阿部会長　樋口副会長　吉川副会長　佐藤副会長　島田副会長　

  井上庶務理事  齋藤会計理事

　事務局員

　担当職員（主事）　

　　れたことの経過報告とともに、今後の集計作業や報告書の取りまとめなどについて、

　　報告があり、了承されました。（市連長会に対する謝意も示されました。）

 (1)平成２６年秋の叙勲受章者の内定について

　　　事務局長より、９月末に本人に内示されていること、１１月３日に新聞報道がある

 (2)第１回広報委員会について

　　　事務局長より、９月１７日に開催された会議においてまとまった、市連長会だより

 (3)町内会活力向上策第２期検討第１回専門委員会について

　　れ、了承されました。

　　長協議会をとおして、単位町内会などでの防犯講座開催に努めていくため、ご協力を

　　お願いしたいとする説明があり、了承されました。

２ 報告

　　第２４号の編集方針（減ページなど）、印刷業者選定方法、作成スケジュール、広告

　  掲載に関する取決め（広告募集方法など）について報告があり、了承されました。

　　が９６．５％、単位町内会長が９１．５％であること、町内会に対する市民意識調査

 (4)各区の町内会新設・解散・合併・脱退等状況について

 (2)防犯講座の開催について（仙台市防犯協会連合会）

　　ことが報告された後、関連して平成２７年（春・秋）の候補者についての確認が行わ

　　　事務局長より、９月２９日に開催された会議においてまとまった、検討の趣旨、検

仙台市連合町内会長会第７回正副会長会（報告）

３　出席者

 (1)町内会実態調査について（まちづくり政策局）

　　　担当部長より、町内会長向け調査票の回収率が９月３０日時点で地区連合町内会長

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

　　討項目、検討スケジュール、検討内容について報告があり、承認されました。

　　　当連合会事務局次長より、市内町内会向けに防犯講座を開催して、特殊詐欺事件の

　　被害防止に努めているが、防犯講座を開催する町内会が少ないので、各区連合町内会

　　の回収率が４０％を超え、市が行っている各種の市民対象の調査より高い数字が得ら



 ― 以上 ―

　　明があり、了承されました。

 　 合わないため、１２月３日の第９回正副会長会の午前９時３０分ではどうかとする説

 (2)宮城県自治会連合組織について

　　　時間の関係上、次回の会議で協議することが決まりました。

　　了承されました。

　　月３１日開催のマンション管理組合連合会等との懇談会出席者について報告があり、

 (1)平成２６年度第２回役員会議案等について

      事務局長より、各区連合町内会長協議会事務局の協力を得てまとめた平成２４年度

    から現在までの間に異動があったものについて報告があり、了承されました。

　　  事務局長より、１０月を予定したが、議会開会中であるとともに、１１月も日程が

 (5)マンション管理組合連合会等との懇談会出席者について

　　　事務局長より、各区連合町内会長協議会事務局より報告があった、平成２６年１０

３　議題

　　　事務局が準備した議案について、今後、必要な部分を加除修正して臨むことが決ま

　　りました。特に、第３回国連防災世界会議の関連事業については、、正副会長会にお

　  ける検討経過を踏まえて、説明資料を十分に備えることが確認されました。

 (3)正副会長会による市長訪問について


